INFORMATION FÜR ZUWEISER/INNEN



Neues aus dem Klinikum Schärding



Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

am 18. April 2023 erfolgt im Klinikum Schärding die Einführung eines neuen Krankenhausinformationssystems, kurz KIS genannt. Mit dieser Implementierung gehen wir weiter in Richtung Digitalisierung der berufsgruppenübergreifenden Dokumentation inklusive einer elektronischen Patientenkurve. Dies bedeutet für uns einen großen Schritt in eine IT-unterstützte Zukunft im klinischen Alltag.

Wir möchten Sie informieren, dass die Befunde weiterhin im gewohnten Corporate Design, also in gewohnter Optik, an Sie übermittelt werden. Die ELGA relevanten Dokumenttypen werden künftig in der ELGA Interoperabilitätsstufe "Full Support" an ELGA übermittelt.

Künftige Verordnungen werden mit Programmstart als eRezept an die SVC (Sozialversicherungs-Chipkarten Betriebs- und Errichtungsgesellschaft m.b.H.) übertragen und können zukünftig gleichzeitig auch in ELGA eingemeldet werden.

In der Übergangsphase – das heißt von 17. bis 23. April 2023 – kann es vereinzelt zu merkbaren Auswirkungen (verlangsamte Arbeitsabläufe) kommen. Die PatientInnenversorgung ist sichergestellt, es kann gegebenenfalls zu kurzen Wartezeiten kommen.

Wir bitten wir um Verständnis.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Klinikum Schärding

Die Kollegiale Führung



Prim. Dr. Thomas Meindl Ärztlicher Direktor

Mag.^a Martina Bruckner Pflegedirektorin

Thomas Diebetsberger Kaufmännischer Direktor